



5000 m<sup>2</sup>

Réf. L0680ST

35 000 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Postée face à la Méditerranée, cette propriété a bénéficié d'une réhabilitation complète en 2020 pour devenir le cadre précieux de vacances en famille ou entre amis, et apprécier la vie au bord de mer ! Elle bénéficie d'une situation privilégiée à Sainte-Maxime entre la plage de la Nartelle et le village de Sainte-Maxime et à seulement 15 mn en bateau de Saint-Tropez. A l'intérieur, l'espace de vie se développe sur une belle surface répartie sur 3 niveaux. Au rez-de-chaussée, la pièce principale offre un espace de réception avec double vue ouvrant sur de spacieuses terrasses aménagées, un salon ...

Located opposite the Mediterranean, this property has benefited from a complete rehabilitation in 2020 to become the precious setting for holidays with family or friends, and enjoy life by the sea! It enjoys a privileged location in Sainte-Maxime between the beach of Nartelle and the village of Sainte-Maxime and only 15 minutes by boat from Saint-Tropez. Inside, the living space develops on a beautiful surface distributed on 3 levels. On the ground floor, the main room offers a reception area with double views opening onto spacious terraces, a TV lounge, a dining room, a kitchen with its back ...

**JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ**

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

